



PROGRAMME CONJOINT GOUVERNEMENT-ONU YOUTH CONNEKT CAMEROON

APPEL A CANDIDATURE

1. CONTEXTE ET JUSTIFICATION

Lancée le 09 décembre 2019 au Palais Polyvalent des Sports sous le Très-Haut Patronage du Président de la République Son Excellence Monsieur Paul BIYA, l'initiative Youth Connekt Cameroon a été mise en œuvre pour une phase pilote de trois (03) ans dans la période allant de 2021 à 2023. Ladite phase a débouché sur des résultats appréciables qui ont favorisé l'extension du programme pour une durée de cinq (05) ans, en vue d'accroître son impact sur les jeunes.

Au cours de la phase pilote, l'un des accomplissements majeurs du Programme en matière d'insertion socio-économique des jeunes, a été la création de 1 043 emplois directs et environ 2 500 emplois indirects pour les jeunes (femmes/hommes), résultat qui a été rendu possible via la création et le renforcement de près de 320 entreprises portées par les jeunes. Ces résultats sont le fruit d'une approche novatrice mise en exergue durant la phase pilote à savoir les bootcamps.

En effet, le bootcamp est à la fois un camp d'entraînement et une compétition dédiée au développement de la culture entrepreneuriale, au renforcement des capacités techniques et managériales et à l'accompagnement des jeunes entrepreneurs à la conception ou au renforcement de leurs entreprises. Son implémentation durant ces trois dernières années, a non seulement suscité une plus grande émulation des jeunes autour de l'entrepreneuriat, mais aussi favorisé l'éclosion de plusieurs jeunes entrepreneurs, dont certains peuvent être présentés comme des expériences réussies.

C'est donc fort de son impact, que cette approche a été maintenue pour la phase d'extension. En effet, pour cette nouvelle phase, le Programme entend entre autres accroître l'accès de 5 000 jeunes aux opportunités d'emploi et d'auto-emploi et de stimuler la capacité d'innovation de 1 000 jeunes dans les domaines prioritaires de développement. Les bootcamps en tant qu'outils de mobilisation des jeunes entrepreneurs, constitue un outil indispensable pour l'atteinte de ces objectifs.

C'est ainsi que pour le compte de l'exercice 2024, un appel à candidature est lancé pour la sélection des jeunes porteurs de projets ou d'idées de projets devant prendre part à cette premier bootcamp selon les modalités ci-dessous.

2. DOMAINES DE COMPETITION

Les candidats sélectionnés compétiront dans les domaines suivants :

- Agri-business;
- Innovation technologique ;
- Industrie/artisanat ; et
- Economie numérique.

3. PROFIL DES CANDIDATS

Peuvent faire acte de candidature toute personne remplissant les critères suivants ;

- ✓ Etre âgé entre 15 et 35 ans ;
- ✓ Etre inscrit à l'Observatoire National de la Jeunesse et avoir souscrit à la Jeune Biométrie ;
- ✓ Etre porteur d'un projet ou d'une idée de projet relevant de l'un des domaines en compétition.

4. DEROULEMENT DE LA COMPETITION ET MODALITES DE SELECTION

La compétition se déroulera en deux étapes, à savoir : les bootcamps zonaux ou par pôle et le bootcamp national.

4.1. Les Bootcamps zonaux

Ils se dérouleront sous la conduite de la Coordination du Programme, avec l'appui des Délégués Régionaux de la Jeunesse et de l'Education Civique (DRJEC). Le processus débutera par une compilation et une pré-sélection des candidatures par région, en vue de la sélection des candidats éligibles aux bootcamps zonaux. Un procès-verbal de sélection indiquant les identités des candidats, le lieu de provenance, le titre du projet et le domaine ainsi que la note attribuée par le jury de sélection sera dressé et transmis à la Direction Nationale du Programme Youth Connekt pour exploitation.

La sélection des candidats se fera suivant les critères ci-après :

- Pertinence du projet ou de l'idée de projet;
- Contribution à la politique d'import-substitution ;
- Caractère innovant du projet ou de l'idée de projet;
- Potentiel de création d'emplois et de contribution au développement local.

Les quotas par région sont les suivants:

N°	REGION	NOMBRE DE CANDIDATS A SELECTIONNER
1	Adamaoua	12
2	Centre	13
3	Est	20
4	Extrême-Nord	13

5	Littoral	15
6	Nord	20
7	Nord-Ouest	20
8	Ouest	15
9	Sud	12
10	Sud-Ouest	20
TOTAL		160

Les candidats seront regroupés par pôles suivant les aires géographiques et culturelles du Cameroun tel que résumé dans le tableau ci-dessous :

N°	POLE	REGIONS CONCERNEES	DATES ET LIEUX DE COMPETITION
1	OUEST	Nord-Ouest et Ouest	10-13 mai 2024 Bafoussam
2	LITTORAL	Littoral et Sud-Ouest	07-09 août 2024 Buea
3	CENTRE-SUD-EST	Centre, Est et Sud	18-20 septembre 2024 Bertoua
4	SEPTENTRION	Adamaoua, Extrême-Nord et Nord	16-18 juillet 2024 Garoua

4.2. Le Bootcamp national

La finale nationale mettra en compétition les meilleurs candidats retenus à l'issue de l'étape zonale. Elle se déroulera du 06 au 08 décembre 2024 dans le sillage du Salon International de Promotion de l'Entrepreneuriat Jeunes (SIPROME-Jeunes). Cette ultime étape permettra de déterminer les vainqueurs de la compétition par catégorie suivant la répartition ci-après :

- Agri-business (03) ;
- Innovation technologique (03) ;
- Industrie/Artisanat (02) ;
- Economie numérique (02).

Au total, dix (10) candidats retenus qui bénéficieront d'un accompagnement technique et financier du MINJEC et de ses partenaires en vue de la mise en place de leurs projets.

5. MODALITES DE DEPOT DES CANDIDATURES

Les dossiers de candidature, devront comporter ;

- ✓ Un formulaire rempli en ligne, identifiant le candidat, résumant le projet/idée, comprenant sa description, son alignement à la politique d'import-substitution, son potentiel de création de richesses et d'emplois, une estimation sommaire des besoins ;
- ✓ la copie de la carte jeune biométrique ou du récépissé de dépôt ;

- ✓ les documents attestant de l'existence de l'entreprise, pour les entrepreneurs en activité.

Les formulaires devront être remplis en ligne via le lien suivant : <https://forms.gle/Cgkb9WuwbufJ5ngk6> au plus tard le **lundi 06 mai 2024 à 15 heures et 30 minutes.**

Pour toute autre information y relative, les jeunes intéressés voudront se rapprocher des services déconcentrés et rattachés du MINJEC (Délégations Régionales, Départementales, d'Arrondissement, Centres Multifonctionnels de Promotion des Jeunes Régionaux, Départementaux et d'Arrondissements) ou prendre attache avec la Coordination du Programme aux numéros : 697 380 749/ 694 397 150.

Yaoundé le **19 AVR 2024**

LE MINISTRE DE LA JEUNESSE
ET DE L'EDUCATION CIVIQUE





JOINT GOVERNMENT-UN YOUTH CONNEKT CAMEROON PROGRAMME

CALL FOR APPLICATIONS

1. BACKGROUND AND RATIONALE

Launched on 09 December 2019 at the Multipurpose Sports Complex under the Very High Patronage of the President of the Republic His Excellency Mr. Paul BIYA, the Youth Connekt Cameroon initiative was implemented for a pilot phase of three (03) years in the period from 2021 to 2023. This phase yielded appreciable results which led to the extension of the programme for a period of five (05) years, in order to increase its impact on young people.

During the pilot phase, one of the Programme's major achievements in terms of the socio-economic integration of young people was the creation of 1,043 direct jobs and around 2,500 indirect jobs for young people (men and women), a result made possible by the creation and strengthening of almost 320 businesses run by young people. These results are the fruit of an innovative approach highlighted during the pilot phase, namely the Bootcamps.

The BootCamp is both a training camp and a competition dedicated to developing an entrepreneurial culture, building technical and managerial skills and supporting young entrepreneurs in setting up or boosting their businesses. Its implementation over the last three years has not only generated greater enthusiasm among young entrepreneurs, but has also encouraged the emergence of a number of young entrepreneurs, some of whom can be presented as successful experiments.

On the strength of its impact, this approach has been maintained for the extension phase. For this new phase, the Programme aims to increase access for 5,000 young people to employment and self-employment opportunities, and to stimulate the innovative capacity of 1,000 young people in priority development areas. BootCamps, as tools for mobilising young entrepreneurs, are an essential in achieving these objectives.

This is why, for the 2024 financial year, a call for applications has been launched for the selection of youths with projects or project ideas to take part in this first BootCamp according to the terms below.

2. AREAS OF COMPETITION

The selected candidates will compete in the following areas:

- **Agribusiness;**
- **Technological innovation;**
- **Industry/Crafts; and**
- **Digital Economy.**

3. PROFILE OF CANDIDATES

Applications may be submitted by anyone who meets the following criteria;

- ✓ **be aged between 15 and 35;**
- ✓ **be enrolled at the National Youth Observatory and must have subscribed to the Biometric Youth Card;**
- ✓ **Own a project or a project idea in one of the areas under competition.**

4. COMPETITION AND SELECTION PROCEDURES

The competition will take place in two stages: zonal or cluster BootCamps and the national BootCamp.

4.1. Zonal BootCamps

They will take place under the guidance of the Programme Coordinator, with the support of the Regional Delegates for Youth Affairs and Civic Education - (DRJEC). The process will begin with a compilation and pre-selection of applications by region, in order to select the candidates eligible for the zonal BootCamp. A selection report indicating the identities of the candidates, their place of origin, the title of the project and the field, as well as the score awarded by the selection panel, will be drawn up and sent to the National Directorate of the Youth Connekt Programme for processing.

Candidates will be selected according to the following criteria:

- **Relevance of the project or project idea;**
- **Contribution to import-substitution policy;**
- **Innovative nature of the project or project idea;**
- **Potential for job creation and contribution to local development.**

Quotas by region are as follows:

N°	REGION	NUMBER OF CANDIDATES TO BE SELECTED
1	Adamawa	12
2	Centre	13
3	East	20
4	Far-North	13
5	Littoral	15

6	North	20
7	North-West	20
8	West	15
9	South	12
10	South-West	20
TOTAL		160

Candidates will be grouped according to the geographical and cultural spheres of Cameroon as summarised in the table below:

N°	POLE	REGIONS CONCERNED	COMPETITION DATES AND VENUES
1	WEST	North-West and West	10-13 May 2024 Bafoussam
2	LITTORAL	Littoral and South-West	07-09 August 2024 Buea
3	CENTRE-SOUTH-EAST	Centre, East and South	18-20 September 2024 Bertoua
4	NORTHERN REGIONS	Adamawa, Far-North and North	16-18 July 2024 Garoua

4.2. National BootCamp

The national final will bring together the best candidates selected at the end of the zonal stage. It will take place from 06 to 08 December 2024 in the wake of the International Fair for the Promotion of Youth Entrepreneurship (SIPROME-Jeunes). This final stage will determine the winners of the competition by category, as follows:

- **Agribusiness (03);**
- **Technological Innovation (03);**
- **Industry/Craft (02);**
- **Digital Economy (02).**

A total of **ten (10)** candidates will be selected and will receive technical and financial support from MINJEC and its partners to help them set up their projects.

5. APPLICATION PROCEDURES

Applications must include;

- ✓ **A completed online form, identifying the applicant, summarising the project/idea, including its description, its alignment with the import-substitution policy, its potential to create wealth and jobs, and a summary estimate of requirements;**
- ✓ **a copy of the Biometric Youth Card or deposit receipt;**
- ✓ **documents attesting to the existence of the business, for active entrepreneurs.**

The forms must be completed online via the link: <https://forms.gle/Cgkb9WuwbufJ5ngk6> not later than **Monday 06 May 2024 at 3.30 pm.**

For any additional information, interested youths should contact the decentralised services of MINJEC (Regional, Divisional and Subdivisional Delegations, Regional, Divisional and Subdivisional Multipurpose Youth Empowerment Centres) or contact the Programme Coordination Unit of the Programme on the following numbers: 697 380 749/ 694 397 150.

Yaoundé the, **19 AVR 2024**

THE MINISTER OF YOUTH AFFAIRS
AND CIVIC EDUCATION

